

KuS: Knobloch bleibt Vorsitzender

SCHIFFERSTADT. Wolfgang Knobloch ist bei den Vorstandswahlen Kultur- und Sportvereinigung Schifferstadt (KuS) als Vereinsvorsitzender bestätigt worden, informiert der Verein. Während der Jahreshauptversammlung betonte Bürgermeisterin Ilona Volk (Grüne) die Bedeutung der KuS für das Vereinsleben. Sie würdigte die zahlreichen Veranstaltungen der KuS-Vereine und dankte den Bürgern für ihren ehrenamtlichen Einsatz. Wolfgang Knobloch blickte auf die Ereignisse des Jahres 2024 zurück. Er hob die Aktion „Sauberes Schifferstadt“, die Aktivitäten der Marketing-Gemeinschaft „Schmagges“ und das Kreisfeuerwehrfest hervor. Er lobte den Einsatz des Malteser Hilfsdienstes, die Rekordwanderer des Pfälzerwald-Vereins Schifferstadt und das Rettichfest-light. Weitere Höhepunkte waren der Neubürgerempfang, die Oktoberfest-Party und die Jahresabschluss-Wanderung. Des Weiteren berichteten Vertreter der Kultur- und Sportvereine sowie der Zucht- und Schutzvereine über ihre Erfolge und erhielten viel Anerkennung. Bei den Neuwahlen stellte sich der gesamte Vorstand zur Wiederwahl und wurde bestätigt. |doo